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違
法
伝
道
や
霊
感
商
法
被
害
を
引
き
起
こ
し
て
き

た
統
一
協
会
。
そ
の
被
害
額
は
、
何
千
億
円
に
も
上

り
ま
す
。

中
西
あ
つ
の
ぶ
市
議
は
、
９
月
議
会
の
一
般
質
問

で「
反
社
会
的
な
活
動
を
繰
り
返

す
統
一
協
会
や
そ
の
関
連
団
体

と
、
政
党
や
政
治
家
の
持
ち
つ
持

た
れ
つ
の
癒
着
を
正
す
こ
と
と
同

時
に
、
地
方
自
治
体
に
お
い
て
も

そ
の
関
与
が
問
わ
れ
る
事
態
と

な
っ
て
い
る
」
と
指
摘
し
、
長
崎
市

と
統
一
協
会
の
関
わ
り
を
質
問

Ｎ
Ｃ
Ｃ
の
報
道
か
ら

安
倍
元
首
相
の
国
葬
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■
長
崎
県
に
申
し
入
れ

堀
江
県
議
ら

９
月
２
２
日
、
日
本
共
産
党
長
崎

県
委
員
会
は
、
大
石
知
事
に
対
し
、

国
葬
で
の
半
旗
掲
揚
を
中
止
す
る
よ

う
申
し
入
れ
ま
し
た
（
写
真
）。

堀
江
県
議
は
、「
長
崎
県
が
半
旗

を
掲
揚
す
る
こ
と
は
弔
意
を
示
す
こ

と
で
あ
り
、
国
民
の
間
で
大
き
く
評

価
が
分
か
れ
て
い
る
元
首
相
へ
の
弔
意

が
強
要
さ
れ
る
こ
と
に
つ
な
が
る
」
と
の
べ
ま
し
た
。
対
応
し
た

山
道
繁
管
財
課
長
は「
知
事
に
伝
え
る
」
と
回
答
し
ま
し
た
。

■
長
崎
市
に
申
し
入
れ

日
本
共
産
党
市
議
団

同
じ
く
９
月
２
２
日
、
日
本
共
産
党
長
崎
市
議
団
は
、
田

上
市
長
に
対
し
、
安
倍
元
首
相
の
国
葬
に
反
対
し
、
弔
意
の

押
し
つ
け
は
し
な
い
よ
う
申
し
入
れ
ま
し
た
。

申
し
入
れ
で
は
、
国
葬
に
法
的
根
拠
が
な
い
こ
と
、
安
倍
元

首
相
の
政
治
的
立
場
に
対
し
賛
否
が
あ
り
、
反
対
が
賛
成
を

大
き
く
上
回
っ
て
い
る
こ
と
な
ど
を
強
調
し
ま
し
た
。

そ
の
上
で
、
①
国
葬
中
止

を
国
に
求
め
る
こ
と
、
②
国

葬
が
強
行
さ
れ
た
と
し
て

も
、
庁
舎
や
各
学
校
で
の
半

旗
掲
揚
、
黙
祷
要
請
な
ど
、

事
実
上
の
弔
意
強
制
を
行
わ

な
い
こ
と
の
２
項
目
を
求
め
ま

し
た
。
申
し
入
れ
に
は
西
本

徳
明
総
務
部
長
が
対
応
し
ま

し
た
。

国
葬
反
対
と
座
り
込
む
市
民
の
み
な
さ
ん

し
ま
し
た
。

田
上
市
長
は
、「
関
連
団
体
が
主
催
し
た
イ
ベ
ン
ト

に
対
し
て
過
去
３
年
で
合
計
５
回
の
名
義
後
援
の
使
用

承
認
を
行
っ
た
。
そ
の
一
部
で
職
員
の
参
加
を
確
認
し

た
。
今
後
は
、
名
義
後
援
の
使
用
承
認
は
行
わ
な
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

中
西
市
議
が
、
本
来
承
認
す
べ
き
も
の
で
は
な
く
過

去
に
さ
か
の
ぼ
っ
て
名
義
後
援
の
撤
回
を
す
べ
き
と
求

め
た
の
に
対
し
、
担
当
部
長
は「
す
で
に
イ
ベ
ン
ト
は
終

了
。
撤
回
す
る
考
え
は
な
い
」
と
拒
否
。
長
崎
市
の
後

援
で
統
一
協
会
が
社
会
的
信
頼
を
高
め
た
の
は
明
ら

か
で
、
引
き
続
き
、
撤
回
を
求
め
ま
す
。

堀
江
県
議
は
、
９
月
議
会
・
観
光
生
活
建
設
委
員

会
で
、
統
一
協
会
関
連
団
体
と
長
崎
県
の
関
わ
り
に

つ
い
て
質
疑
し
ま
し
た
。

文
化
観
光
国
際
部
で
は
、
２
つ
の
課
で
統
一
協
会

関
連
団
体
の
イ
ベ
ン
ト
に
対
し
て
、
長
崎
県
が
後
援
し

た
こ
と
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

坂
口
育
裕
国
際
課
企
画
監
は
、「
問
題
に
な
っ
て
い

る
団
体
の
と
り
く
み
を
、
長
崎
県
が
後
援
す
る
こ
と

が
あ
っ
て
は
な
ら
な
い
。
申
請
団
体
の
審
査
を
し
っ
か

り
や
っ
て
い
き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

堀
江
議
員
の「
県
庁
全
体
と
し
て
と
り
く
む
べ
き
で

は
な
い
か
」
と
の
再
質
問
に
、
前
川
謙
介
文
化
観
光
国

際
部
長
は
、「
全
庁
的
に
統
一
し
た
基
準
で
と
り
く
む

べ
き
。
私
の
責
任
で
全
庁
的
に
情
報
を
共
有
し
た
い
」
と

答
弁
し
ま
し
た
。

直
ち
に
調
査
・
公
表
を
と
申
し
入
れ

こ
れ
に
先
立
ち
、
日
本
共
産
党
長
崎
県
委
員
会
は

８
月
１
８
日
、
大
石
賢
吾
知
事
に
対
し
、
統
一
協
会
関

連
団
体
と
の
県
の
関
与
に
つ
い
て
調
査
し
、
公
表
す
る

こ
と
を
申
し
入
れ
ま
し
た
。

堀
江
県
議
は
、「
統
一
協
会
は
、
霊
感
商
法
な
ど
反

社
会
的
活
動
を
お
こ
な
う
カ
ル
ト
集
団
。
地
方
自
治

体
が
参
加
・
関
与
す
る
こ
と
は
同
会
へ
の
お
墨
付
き
を

与
え
、
被
害
を
拡
大
す
る
こ
と
に
つ
な
が
る
」
と
、
厳
し

く
指
摘
し
ま
し
た
。

いっしょにお届け

した市民アンケート

にご協力ください。



県議会議員

堀江ひとみ
市議会議員

内田隆英

市議会議員

大石ふみき

市議会議員

中西あつのぶ

お困りごと、暮らしのご相談は
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中
西
あ
つ
の
ぶ
市
議
は
、
医
療
的
ケ
ア
児
を
も
つ
保
護
者

か
ら
寄
せ
ら
れ
た
声
を
も
と
に
、
災
害
時
で
も
安
心
し
て
人

工
呼
吸
器
が
使
え
る
よ
う
非
常
用
電
源
購
入
費
へ
の
助
成

制
度
を
つ
く
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

福
祉
部
長
は「
非
常
用
電
源
の
必
要
性
は
認
識
し
て
い

る
。
効
果
的
な
手
法
を
研
究
す
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。
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上
の
子
ど
も
が
保
育
所
利
用
で
、
下
の
子
が
生
ま
れ
た
と

き
な
ど
、
夫
が
育
休
取
得
を
し
て
、
上
の
子
ど
も
の
保
育
所

利
用
を
認
め
た
ケ
ー
ス
は
、
今
年
度
わ
ず
か
５
件
で
し
た
。

中
西
市
議
が
育
休
取
得
で
も
上
の
子
ど
も
の
保
育
所
利

用
の
必
要
性
を
し
っ
か
り
認
め
る
よ
う
求
め
た
の
に
対
し
て
、

こ
ど
も
部
長
は「
継
続
利
用
の
必
要
性
を
し
っ
か
り
確
認
し
、

保
護
者
に
丁
寧
な
説
明
を
行
っ
て
い
く
」
と
応
じ
ま
し
た
。

不
登
校
支
援
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適
応
指
導
教
室
「
ひ
か
り
」
は
市
民
会
館
に
あ
る
た
め
、
バ

ス
な
ど
の
交
通
費
が
重
い
負
担
と
な
っ
て
い
ま
す
。

中
西
市
議
は
、
指
定
の
小
中
学
校
に
通
う
児
童
生
徒
に

支
給
さ
れ
る
通
学
費
補
助
を
ひ
か
り
教
室
利
用
者
に
も
行

う
べ
き
で
は
な
い
か
と
質
問
。
教
育
長
は「
定
期
券
割
引
を

継
続
し
た
い
」
な
ど
と
背
を
向
け
る
答
弁
。
一
方
で
、
増
加

傾
向
に
あ
る
不
登
校
の
子
ど
も
た
ち
の
受
け
入
れ
体
制
の

石木ダムはいらない 堀江県議

促進決議 自民、公明、立民、国民などが賛成し採択

１０月７日の県議会最終本会議で

「石木ダム建設促進決議」が自民党よ

り提案され、４２名が賛成し採択されま

した。共産党１名、社民党２名は反対し

ました。堀江ひとみ県議がおこなった

反対討論（写真）の要旨は以下のとおりです。

佐世保市の水は足りています。川棚川の過去の洪水被害

は、河川改修により対応することができます。石木ダムは不

要です。事業を進めることは、水没予定地に現に生活してい

る１３世帯約６０人を、行政代執行で追い出して、ダムをつく

るということであり反対です。

なにより住民の同意が得られていません。昨年１０月２１

日、福岡高裁が指摘しています。「住民は、長崎県知事を信

頼し、覚書を取り交わしたことは事実である。にもかかわらず

いまだ、地元関係者の理解が得られるには至っていない」と。

覚書とは、１９７２年、今から５０年前、住民が知事や川棚町

長と交わした覚書であり、ダム建設の必要が生じた時には、

改めて協議のうえ、書面による同意を受けた後、着手するな

ど４項目あります。

石木ダム建設は、住民との書面による同意がないまますす

められています。長崎県知事と住民の約束・覚書は、守られ

ていないのです。今、長崎県知事の立場であられる大石知

事。過去の話ではなく、どうか、５０年前の住民との約束を、

守ってください。

大石知事に覚書・約束への誠実な対応を求め、決議の反

対討論といたします。

妊
婦
へ
の
５
万
円
の
生
活
支
援
金
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コ
ロ
ナ
禍
で
の
物
価
高
騰
対
策
と
し
て
の
妊
婦

生
活
支
援
特
別
給
付
金
（
５
万
円
）
の
予
算
審
議

が
教
育
厚
生
委
員
会
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

大
石
ふ
み
き
市
議
は
、
対
象
は「
令
和
４
年
４

月
１
日
以
降
に
妊
娠
届
出
を
行
っ
た
方
」
と
な

り
、
９
月
、
１
０
月
に
出
産
を
す
る
人
は
、
そ
れ
以

前
に
妊
娠
届
を
出
し
て
い
る
方
が
多
く
、
対
象
か

ら
外
れ
て
い
る
と
指
摘
し「
今
、
妊
娠
し
て
い
る
方

す
べ
て
を
対
象
に
す
べ
き
」
と
求
め
ま
し
た
。

コロナや物価高で運営逼迫の

介護施設に支援を求める請願

コロナや物価高で経営が逼迫（ひっぱく）している介護事

業所に支援を求めた「介護事業所への原油価格・物価高騰

対策に関する請願」が長崎市議会に提出されました。

請願を提出した長崎県民主医療機関連合会の介護事業

所の施設長は、４ヶ月で電気代が前年比１３５％、ガス代が

前年比160％になっている実態を説明しました。

日本共産党は、この原油高騰の波はいつまで続くのかが

見通せないなか、早急に支援を行う必要があると賛成討論を

行いましたが、共産党以外の反対で不採択となりました。

共産党以外の
反対で不採択に

強
化
を
求
め
た
の
に
対
し
て
は
、
教
育
長
が「
校
内

適
応
指
導
教
室
設
置
の
検
討
を
す
す
め
て
い
く
」
と

応
え
ま
し
た
。


